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TOP 6.1.  Informationen und Anfragen 
 
 
 
 
 

Herr Wersig erkundigt sich nach einer Buslinie, die geschaffen werden könnte, auf-
grund des Baus der S 4 Ost nach Bad Oldesloe und der S 5 nach Kaltenkirchen. 
Man solle frühzeitig damit anfangen, Haltstellen zu bauen.  
Herr Mozer erklärt, dass man nicht vorgreifen könne. Es benötige mit Geld hinter-
legte Beschlüsse. Bushaltestellen seien dabei ein geringes Problem, weil diese auch 
schnell provisorisch eingerichtet werden könnten.  
Herr Borchers informiert zum neuen Sachstand in Sachen Wiedervernässung Heid-
moor. Es habe mittlerweile eine Sitzung der Gemeindevertretung am 27.06. gege-
ben, in der es um die Zustimmung gegangen sei. Die Gemeinde habe den Beschluss 
einstimmig angenommen. Außerdem sei der Auftrag an den Bürgermeister erteilt 
worden, Verhandlungen mit dem Kreis über einen Flächenerwerb einzugehen. Der 
Kreis habe daran Interesse, um die Maßnahmen langfristig zu sichern und Pla-
nungssicherheit zu haben. Die Kaufverhandlungen hätten schon stattgefunden und 
es sei ein Notartermin zur Vertragsunterzeichnung in Arbeit. Die Eigentumsübertra-
gung könne jedoch erst nach der nächsten Gemeindesitzung stattfinden, weil diese 
formal zustimmen müsse. Parallel sei schon die schriftliche Zustimmung der Ge-
meinde eingetroffen, die vorbereitenden Gehölzmaßnahmen durchführen zu kön-
nen. Es werde noch die Zustimmung der unteren Forstbehörde benötigt. Zurzeit 
laufe die Ausschreibung zur Vergabe der Bauleitung.  
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